

# RHEINISCHE POST

METTMANN ERKRATH WÜLFRATH

29.06.2012

STADTGESPRÄCH

## Stifter rücken ganz eng zusammen

Mit einem festlichen Dankgottesdienst, der von dem Chor Vox Nova unter der Leitung von **Kantor Mathias Baumeister** musikalisch festlich begleitet wurde, begannen die Feierlichkeiten anlässlich des zehnjährigen Bestehens der Stiftung St. Johannes der Täufer in Erkrath.

Anschließend waren die **Stifter** und **Freunde** der Stiftung sowie alle, die sich über die Institution informieren wollten, zu einem kleinen Imbiss und Umtrunk auf der Wiese vor dem Pfarrhaus eingeladen.

Rund 100 Stifter und an der Stiftung Interessierte feierten unter dem Schutz vorsorglich aufgebauter Zelte in froher Run-

de das kleine Jubiläum. Der einsetzende Regen tat der guten Stimmung keinen Abbruch, sondern ließ die Stiftergemeinde noch viel enger zusammenrücken.

Die Stiftung unterstützt mit dem Projekt 2011 die Mitfinanzierung des Buches „Die Geschichte der katholischen Kirchengemeinden in Erkrath“, das im November 2013 erscheinen soll, und mit dem Stiftungsprojekt 2012 die mit dem Katholischen Bildungswerk und dem Kindergarten St. Johannes vorgesehene **Chagall-Ausstellung** vom **21. bis 30. September** im Familien-Zentrum St. Johannes.